

Presiden Prabowo Pimpin Upacara Pelepasan Jokowi di Istana Merdeka

Category: Nasional, News

written by Maulya | 20/10/2024



ORINEWS.id – Presiden Republik Indonesia (RI) [Prabowo](#) Subianto memimpin Upacara Pelepasan [Presiden](#) RI ke-7, [Joko Widodo](#) (Jokowi), di Istana Merdeka, Jakarta, pada Minggu, 20 Oktober 2024. Acara tersebut merupakan bentuk penghormatan kepada Joko Widodo, yang telah menyelesaikan masa jabatannya setelah memimpin Indonesia selama dua periode.

Upacara dimulai dengan pasukan upacara memasuki lapangan diiringi oleh terompet pertama. Kemudian terompet kedua berbunyi, menandakan dimulainya prosesi secara resmi. Komandan upacara, Kolonel Inf Danang Prasetyo Wibowo, memasuki lapangan untuk memimpin jalannya acara yang berlangsung dengan khidmat.

Presiden Prabowo Subianto, didampingi oleh Presiden RI ke-7

Joko Widodo beserta Ibu Iriana Joko Widodo, kemudian berjalan bersama-sama menuju veranda depan Istana Merdeka. Suasana semakin khidmat dengan diperdengarkan lagu kebangsaan Indonesia Raya dan dentuman 21 kali meriam.

Sebagai Inspektur Upacara, Presiden Prabowo menerima laporan dari Komandan Upacara, dilanjutkan dengan pemeriksaan pasukan yang turut menandai penghormatan terakhir dari pemerintahan saat ini kepada Presiden RI ke-7 Joko Widodo. Laporan penutupan kembali disampaikan oleh Komandan Upacara kepada Presiden Prabowo, yang kemudian mengakhiri rangkaian prosesi formal di Istana Merdeka.

Selanjutnya, Presiden Prabowo dan Presiden Jokowi bersama Ibu Iriana menuju serambi Istana Merdeka. Dari sana, mereka menyaksikan pertunjukan atraksi flypass dari 3 pesawat TNI AU (Sukhoi, F16 dan T50) yang mengeluarkan asap berwarna merah dan putih.

Kemudian, rombongan bergerak menuju Pangkalan TNI AU Halim Perdanakusuma Jakarta dengan menggunakan kendaraan Maung Garuda Indonesia-1. Di sepanjang perjalanan, masyarakat tampak antusias menyapa dan memberikan salam perpisahan kepada Presiden Jokowi sebagai wujud apresiasi atas dedikasi dan kontribusinya selama dua periode menjabat.

Setibanya di Pangkalan TNI AU Halim Perdanakusuma, Presiden Prabowo bersama para Menteri Kabinet Indonesia Maju melepas keberangkatan Presiden Jokowi beserta Ibu Iriana Jokowi yang akan menuju Kota Surakarta, Jawa Tengah, menggunakan Pesawat TNI AU. Keberangkatan ini menandai kembalinya Presiden Jokowi ke kampung halamannya setelah menuntaskan masa jabatan yang penuh prestasi dan tantangan.

Dalam keterangannya kepada awak media, Presiden Prabowo mengatakan bahwa Presiden Jokowi memberikan dukungan kepada dirinya untuk memimpin Indonesia. Bahkan, Presiden Jokowi selalu memberikan doa terbaik.

“Beliau selalu menyampaikan ke saya, beliau berdoa saya kuat untuk menerima tanggung jawab yang besar,” ujar Presiden Prabowo usai melepas keberangkatan Presiden RI ke-7 Joko Widodo di Pangkalan TNI AU Halim Perdanakusuma Jakarta.